

Préface de Line Turco (projet en voie de remaniement)

C'est avec une profonde émotion et un grand honneur que j'ai accepté d'écrire la préface de ce livre. En tant que maman d'un enfant ayant traversé l'épreuve du cancer, je connais intimement les montagnes russes émotionnelles, les espoirs et les désespoirs qui jalonnent le parcours de tant de familles. Aujourd'hui présidente d'une association dédiée à offrir de l'espoir et du soutien à ces enfants et à leurs familles, je suis fière de pouvoir partager ces témoignages poignants.

Ce livre rassemble des récits de courage et de détermination, de parents devenus des chercheurs infatigables, à la quête des professionnels de santé capables de proposer une lueur d'espoir, voire la guérison. Chaque histoire est unique, mais toutes sont reliées par un même fil conducteur : la difficulté immense de trouver les bons soins, le bon médecin, l'équipe médicale compétente et compatissante qui saura accompagner leur enfant.

Les témoignages contenus dans ces pages révèlent les défis énormes auxquels sont confrontées les familles : la complexité des systèmes de santé, le manque de coordination entre les spécialistes, les trajets interminables pour obtenir un second avis, et l'angoisse omniprésente de faire le bon choix pour leur enfant. Trop de premiers rendez-vous sont défaitistes, laissant les familles désemparées et sans espoir. Mais ne baissez pas les bras : vous allez trouver le spécialiste qui vous donnera l'espoir et qui sauvera votre enfant.

En même temps, ces récits rendent hommage aux rares professionnels de santé dévoués qui, par leur humanité et leur expertise, transforment la vie de ces enfants et de leurs familles. Ce livre est aussi un appel à l'action. Il nous rappelle combien il est urgent et crucial d'améliorer l'accès à des soins de qualité, de renforcer la coordination entre les différents acteurs de la santé, et de soutenir les familles dans ce parcours du combattant.

En feuilletant ces pages, vous serez touchés par le courage de ces enfants et de leurs parents. Leurs voix, sincères et émouvantes, nous interpellent et nous invitent à agir pour que chaque enfant touché par le cancer puisse trouver le chemin vers la guérison. Car au-delà des avancées médicales, c'est par l'écoute, la compassion et le soutien que nous pourrions véritablement accompagner ces familles dans leur combat contre la maladie.

Puissent ces témoignages éclairer notre compréhension des défis rencontrés par ces familles et inspirer des changements positifs dans notre système de santé. Ensemble, faisons en sorte que chaque enfant malade ait toutes les chances de vaincre la maladie et de retrouver le sourire.